
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO 
BRUSQUENSE DE PREVIDÊNCIA -  IBPREV.

Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte 
(18.06.2020), com início às 13h30min, por videoconferência através da ferramente Meet e 
atendendo a regular convocação, foi realizada, sob a presidência do Sr. Célio Francisco de 
Camargo, reunião ordinária do Conselho de Administração do Instituto Brusquense de 
Previdência -  IBPREV, com a participação dos membros abaixo nominados e assinados, 
para discussão e deliberação acerca dos assuntos constantes da Ordem do Dia, a saber: 1. 
Prestação de Contas relativas às competências de janeiro a maio de 2020, com a 
apresentação e análise do parecer do Conselho Fiscal; 2. Apresentação do Relatório de 
Avaliação Atuarial; 3. Assuntos gerais. Havendo quorum legal, o Presidente declarou 
abertos os trabalhos, agradeceu a presença de todos e em seguida passou a palavra ao 
Diretor Administrativo e Financeiro do Ibprev, Antonio Carlos Cerchiari Junior, o qual 
apresentou detalhadamente as contas referidas no primeiro item da ordem do dia, prestou 
esclarecimentos e dirimiu satisfatoriamente as dúvidas suscitadas. Ato contínuo, fez a 
leitura da ata do Conselho Fiscal com o parecer favorável à aprovação. Na seqüência, o 
Presidente colocou em votação as referidas contas, as quais foram aprovadas pelo 
Conselho, por unanimidade, sem ressalvas. Em prosseguimento, passou-se ao segundo 
item da ordem do dia, quando o Presidente franqueou a palavra ao atuário Norton Garcia 
de Oliveira, representante da empresa BRPrev, responsável pela consultoria atuarial do 
Ibprev, o qual fez completa apresentação do relatório atuarial, com riqueza de detalhes, 
esclarecendo algumas dúvidas e explicando os princípios que nortearam o trabalho, os 
procedimentos adotados, a importância e o significado do resultado ora apresentado. Os 
participantes se demonstraram satisfeitos com a explanação e aprovaram, por 
unanimidade, a avaliação atuarial para o exercício 2020. Por fim, em assuntos gerais, 
franqueada a palavra a todos os participantes, nada foi requerido ou apresentado. Sendo 
assim, nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 
declarou encerrada a reunião, determinando fosse lavrada a presente ata e, com as 
cautelas devidas, colhidas as assinaturas dos participantes.
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